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广电总局科技司副司长王联在讲演中透露，加强3D影视研发和加强3D影院建设已经纳入了广播电视“十二•五”重点考虑的

项目。 

近日，在由广电总局广播电视规划院主办的3D立体影视技术发展与运营实践研讨会上，广电总局科技司副司长王联在讲演中

透露，加强3D影视研发和加强3D影院建设已经纳入了广播电视“十二•五”重点考虑的项目。  

据了解，2010年全球3D电视机的销量会达到420万台，而2010-2015年，3D电视年均增幅会超过80%，未来3D立体影视将会有

一个很大的发展机会。  

据王联介绍，要让消费者能够广泛的接受3D电视，首先要解决好三个方面的问题：一是，3D影片从制作到传输编码和显示标

准的问题;二是3D内容的制作可用性以及兼容性问题;三是显示终端的体验。  

据称，广电总局除了要开展3D电视技术的体制和标准相关研究以外，还要结合3D立体影视制作和电视应用推动在市场上的应

用。在电视方面，争取在今年针对3D立体影视开展一些试验，争取明年能够启动正式的3D频道。在电影方面，一是要推动3D影片

的制作及技术发展，另外还要进一步扩大3D影院的数量，除了目前一些大城市已经有了3D影院以外，在一些中等城市甚至地市级

城市，广电总局也在考虑逐渐部署。  

自《阿凡达》引爆3D影视市场以来，国际知名影视制作公司已经加大了3D影片的发行力度，相关电视机构也开展了3D电视的

转播。2010年世界杯也有25场比赛通过3D进行全球转播。国内部分电视台也展开了3D节目的试验。另据了解，本届广州亚运会，

国内电视机构及部分3D电视终端厂商也将在小范围内进行3D电视的摄制、传输等试验。  

目前包括广电总局、工信部等相关部门都在对3D电视标准进行研讨，据消息人士透露，广电总局的3D电视标准也在研究之

中，还未正式起草。据称，广电总局即将制定的3D电视标准主要集中在拍摄、制作、传输等环节。而工信部的3D电视标准则主要

集中在终端显示等方面。  
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